



Óscar Mario Beteta

EN PETIT COMITÉ

## De excesos e imposiciones

**L**a democracia que por tanto tiempo ha perseguido México no avanza ni termina de coagular pese al pluralismo político y la alternancia del poder; se degrada, retrocede y deviene en una especie de tiranía del *spot*, cuya única ventaja es su duración de cinco meses, lo cual, empero, podría producirle daños irreversibles.

Los 24 millones de mensajes que este fin de semana empezaron a transmitirse, a cuenta de los tiempos del Estado, generarán un efecto devastador en el electorado.

Esa cantidad de basura, que por obligación verá y oír a toda hora y en todo lugar hasta finales de junio, lo enfrentará a expresiones totalitarias, absurdas, inaceptables por donde se las vea.

El *spot* político-electoral, que caerá como diluvio sobre la población, es tiránico porque se impone al radioescucha y al televidente; arrasa su voluntad y, déspota, autoritario y absoluto como es, tratará de inducir su voto por los candidatos de sus designios.

Lejos de motivar la participación política, el totalitarismo del promocional la inhibirá y asfixiará penetrando en la vida toda de la comunidad y, a la manera como ese tipo de gobiernos ejercen el poder, se hará presente en toda actividad en forma continua; la saturará de ilusiones que se volverán hartazgo por demagógicas, mediocres y frecuentes.

Con el holocausto del *spot* al que han empezado a ser sometidos, los mexicanos terminarán tan hartos y enajenados que no querrán saber más de políticos ni de partidos.

Establecida la tiranía del *spot*, la gente no sabrá bien por quién votar, con lo que, lejos de que avance la democracia, podría

entronizarse lo peor de la clase política de todos colores.

Los problemas que se gestaron con la reprobable reforma electoral ya están ahí; son monstruos a los que, por inconciencia, ignorancia o mala fe, dieron vida los congresistas.

Si de su mano salieron los males que se manifiestan funestos para los mexicanos, la democracia y la República, de su talento debe surgir también el remedio, más allá de términos, fechas y formalidades estériles.

### Sotto voce

Con los cambios en la SCT, que bien comanda el doctor Luis Téllez debe, ahora sí, retirarse la concesión que para operar la Marina de Ixtapa Zihuatanejo se adjudicó tramposamente (apropió) el conocido y detestable defraudador Gabriel Ochoa Ornelas. Ese nefasto pillastre, cuya inmoralidad no tiene límites, ha desecho prácticamente el lugar, convirtiéndolo en un espacio de altísimo riesgo para las embarcaciones. Pronto aportaremos más datos. ■■

dikon2001@yahoo.com.mx

**Con el holocausto del *spot*, los mexicanos terminarán asqueados y enloquecidos; lejos de fortalecer la democracia, podría estar incubando una tiranía**

